

# PANORAMA PINAREÑO



ENERO de 2013 No.7 Año .1

DE PENSAMIENTO ES LA GUERRA MAYOR QUE SE NOS HACE, GANÉMOSLA A PENSAMIENTO.

JOSÉ MARTÍ.

*AGRADECIMIENTO AL INSTITUTO CUBANO POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y PRENSA (ICLEP)*

EDITORIAL

## EL MARTÍ NUESTRO.

JOSÉ MARTÍ FUE UN HOMBRE DE EXTREMA INTELIGENCIA; MAESTRO, PERIODISTA, POETA, POLÍTICO, DE ESPÍRITU ABIERTO, CRÍTICO AGUDO Y TOLERANTE. DE PROBADA HONORABILIDAD Y PRESTIGIO EN SU GESTIÓN INDEPENDENTISTA, QUE ENCENDIÓ EL FERVOR PATRIÓTICO DE LOS CUBANOS Y LEGÓ EN NOSOTROS SU ESPECIAL SENTIDO DE LA DEMOCRACIA.

SER MARTIANO NO ES CONOCER O ESTUDIAR A JOSÉ MARTÍ, SER MARTIANO ES UN COMPROMISO CON LA PATRIA.

A 160 AÑOS DE SU NATALICIO, LO TENEMOS MÁS CERCANO Y PRESENTE CON LA PROFUNDA Y ACUSADORA MIRADA ANTE LOS NUEVOS PROYECTOS DE REORDENAMIENTO SOCIAL QUE NO TIENEN EN CUENTA NUESTRA PECULIAR IDENTIDAD, NUESTROS VALORES Y RAÍCES QUE CONSTITUYEN LA SAVIA NUTRICIA DE UNA NUEVA Y SANA MÍSTICA PATRIÓTICA, QUE NO NOS INCLUYE COMO GRUPO SOCIAL EN LOS DESTINOS DE LA PATRIA.

JOSÉ MARTÍ PERTENECE A LA ESTIRPE DE LOS GRANDES, DE TALLA POLÍTICA, INTELLECTUAL Y ÉTICA EXCEPCIONAL, QUE NOS INVITA A LA UNIDAD Y A LOS MEJORES VALORES DEMOCRÁTICOS. REPRESENTA PUNTO DE REFERENCIA PERMANENTE, FUENTE DE ENERGÍA EN LA HISTORIA PATRIA.

EL PARTIDO QUE HOY GOBIERNA EL PAÍS, CON SU PLATAFORMA EXCLUYENTE, NO GUARDA RELACIÓN CON EL PENSAMIENTO MARTIANO, PUES MARTÍ LUCHÓ POR UNA NACIÓN DONDE PRIME EL RESPETO A LA TOLERANCIA CONGREGANTE E INTEGRADORA SOBRE LA UNIFORMIDAD SOCIAL.

QUE LA BÚSQUDA DEL DESARROLLO NACIONAL NO IGNORE O MENOSPREECE EL EQUILIBRIO O RESPETO A LA PERSONA EN LO INDIVIDUAL O SOCIAL.

EL RESPETO A LA DIGNIDAD PLENA DEL HOMBRE DEBE SER EL CRITERIO Y MEDIDA DE TODA DECISIÓN GUBERNAMENTAL Y ALCANZARLA DEBE SER LA META DE CUALQUIER INSTITUCIÓN O GOBIERNO QUE ASPIRE A SU LEGITIMACIÓN SOCIAL.

ESTO ES SER MARTIANO.

HONRAR, HONRA.

LIBERTAD  
Y  
DEMOCRACIA

UN SUEÑO  
ALCANZABLE



La Alianza Democrática Pinareña declaró el año 2013, "Año de la Unidad y la Reconciliación de los Cubanos".



Frente Nacional de  
Resistencia Civil  
Orlando Zapata

La Alianza Democrática Pinareña, hace un llamado a la UNIDAD de la sociedad civil, en torno a la oposición pacífica cubana.

**JUNTARNOS, ES LA PALABRA DE ORDEN**

## Martí Jurista



Por: Raúl Luis Risco Pérez

El próximo 28 del presente mes se cumple el 160 aniversario del nacimiento del más grande de todos los cubanos, nuestro José Julián Martí Pérez y el ciento dieciocho de su caída en combate en Dos Ríos (19 de Mayo de 1895).

De nuestro apóstol se ha escrito mucho, pero aun así siempre hay cuestiones de su vida y obra que se le han dado poca publicidad y por tanto es de poco conocimiento por parte de nuestro pueblo.

Una vez que el padre del héroe logra su excarcelación y que sea deportado a España, de inmediato se plantea el joven la tarea de superarse y sin contar con los recursos suficientes comienza a estudiar en la Universidad de Zaragoza, la licenciatura en Derecho Civil y Canónico y en Filosofía y Letras, obteniendo ambos títulos, el primero, el 30 de junio de 1874 y el segundo tres meses después, el 24 de octubre.

Resulta de sumo interés, además de ser admirable que, siendo nuestro apóstol nacional un condenado político, deportado de su país a la metrópoli por sus ya iniciales ideas independentista, el gobierno colonial español le permitiera y nunca le negara el acceso al estudio y mucho menos a la Universidad, como hace hoy el gobierno castrista con su lema, "La Universidad para los Revolucionarios", excluyendo así a un segmento de la población cubana, que no cree en su revolución y por lo tanto no puede acceder a las Universidades.

Martí, para su licenciatura en Derecho Civil, Canónico, escoge el tema "Párrafo inicial del Libro I, Título II, de la Instituta de Justiniano. Del Derecho Natural de Gente", mientras que para la licenciatura en Filosofía y Letras, escogió "La Oratoria Política y Forense entre los Romanos. Cicerón como su más alta expresión, ambos temas se complementan en el análisis del entonces joven Martí de solamente 21 años de edad.

Es poco conocido en el maestro multifacético, su labor como jurista, el ejercicio de esta profesión fue breve, cubre a penas un año, del 16 de septiembre de 1878, hasta el 17 de septiembre del mismo año, al no poder presentar la documentación reglamentaria que exigía el gobierno colonial, ninguno de los dos títulos obtenidos en la Universidad de Zaragoza, los había podido recoger por falta de dinero, ese corto tiempo laboró Martí como pasante en el bufete del doctor Nicolás Azcarate y luego en el del licenciado Miguel F. Biondi. En este período el apóstol había podido regresar a la isla como tantos otros perseguidos políticos a consecuencia del fin de la guerra de los diez años.

Martí siempre llevó en su alma al jurista que fue, incluso mucho antes de licenciarse en Zaragoza, en el siguiente verso escrito aun siendo niño se demuestra lo anterior:

al ver un esclavo ahorcado.

Un niño lo vio: Tembló

De pasión por los que gimen;

Y, al pie del muerto, juró

¡Lavar con su sangre el crimen!

El sentido de la justicia, el apostol lo pone de manifiesto en todo el quehacer de su corta vida, así lo podemos ver con la familia, su esposa, su hijo y sobre todo, en su labor conspirativa e independentista, en sus actividades como representante consular de tres países latinoamericanos, como periodista y literato, en todo su andar se divisa al jurista que fue.

Fue enorme su trabajo como cronista, donde se destaca su formación profesional como jurista, entre sus obras podemos citar algunas como son: Proceso de Guitteau, El estado del comercio entre México y los Estados Unidos, La cuestión arancelaria, protección e intercambio, sobre todo el que escribe en abril de 1878: "Los Derechos se toman, no se piden .... Se arrancan, no se mendigan", y después solícito expresa.

**"YO QUIERO QUE LA LEY PRIMERA DE NUESTRA REPÚBLICA, SEA EL CULTO DE LOS CUBANOS A LA DIGNIDAD PLENA DEL HOMBRE".**

Este pedido sigue pendiente desde 1901 a la fecha, y esperamos que, una vez llegado el cambio, un gobierno democrático y verdaderamente martiano, nos lleve a la República que Martí soñó y sobre la que enfatizó: "O la república tiene por base el carácter entero de cada uno de sus hijos.... O la república no vale una lágrima de nuestras mujeres, ni una gota de sangre de nuestros bravos".

Sería simplista afirmar que Martí jurista lo fue por poco tiempo: En sus enardecidos discursos, en sus trabajos periodísticos, en sus alegatos, en sus discursos y demás escritos, siempre sobresale el jurista, junto al patriota, el literato, el anti anexionista, el artista, el maestro, y también el organizador de la lucha armada de la guerra necesaria.

Luego de su segunda deportación ocurrida en septiembre de 1879, lo encontramos en marzo de 1895 en la Española, firmando junto al generalísimo Máximo Gómez, el **Manifiesto de Montecristi**, para luego embarcar junto a este y otros patriotas y desembarcar por Playitas de Cajobabo, en el extremo oriental de la Isla, **para caer en combate desigual el 19 de mayo.**

**Nota: fuentes consultadas, revista cubana de Derecho, No 4, Octubre-Diciembre de 1991, Rafael Hernández Blanco, boletín corriente Agramontista 2012.**

### Noticia de última hora.

El preso político Misael Delgado Romeu, informa desde la prisión Kilo 5½ de Pina del Río, se encuentra en huelga de hambre desde el pasado día 25 del presente mes de enero, el vicepresidente del Movimiento 8 de Agosto, Noel López González.

López González el día ya señalado cuando utilizaba su tiempo de teléfono para dar una noticia por esa vía, fue golpeado por el mayor Duarte Jefe de Orden Interior y el Teniente Coronel Ernesto Torres Guerrero, jefe de dicha unidad penal.

Noel en la denuncia que pretendía dar, denunciaba los maltratos y atropellos, así como la falta de higiene y pésima alimentación en dicho centro penal.

El sancionado fue llevado a celda de castigo, además se le suspendió el derecho a utilizar el teléfono.

## Día de la Resistencia



Por: Bernardo León Martínez

El día 24 de cada mes, las organizaciones opositoras al gobierno castrista, realizamos diferentes actividades, esta fecha ha sido declarada por el Frente de Resistencia Cívica Orlando Zapata Tamayo, como Día de la Resistencia.

La Alianza Democrática Pinareña, como parte integrante del frente, realiza actividades encaminadas a la preparación política de los opositores pacíficos, y da a conocer al resto de la sociedad civil de nuestra provincia, nuestro programa de lucha y la necesidad de unimos para el bien de todo nuestro pueblo, para así ponerle fin a la dictadura que nos oprime y que ha convertido a Cuba en su finca personal.

Este 24 de enero, nos reunimos en la vivienda del activista Bernardo León, donde Luis Enrique Monterrey Morejón, vicepresidente del Movimiento Cívico Nacional Máximo Gómez Báez, realizó la intervención central, dedicada a conmemorar el aniversario de la muerte del joven opositor pacífico Wilman Villar, quien murió luego de una prolongada huelga de hambre, también la jornada se dedicó al apoyo y la solidaridad con el preso político Orlando Triana González.

Al concluir la intervención central, dirigida por el delegado de la Alianza Democrática Pinareña, Raúl Luis Risco Pérez se realizó una marcha pacífica por la calle 1ro de Enero del reparto La Flora, la misma fue para reafirmar nuestro homenaje al joven Wilman y nuestro apoyo y solidaridad con todos los presos políticos en la isla.



Imágenes de la actividad y la marcha

## Emigración en Cuba



Por: Yarovy Ramos Díaz

Durante más de cinco décadas el tema migratorio ha sido polémico entre EE.UU y Cuba, tema muy manipulado en este conflicto bilateral después de 1959, que ha sido utilizado por el gobierno de Cuba como Válvula de escape cuando los problemas internos se agudizan.

Haciendo un poco de historia, recordemos que en 1965 (Camarioca), fue el primer tratado migratorio con los Estados Unidos, le siguió en 1980 la Embajada del Perú y bahía del Mariel. En ese momento por primera vez se utilizan en Cuba los indignantes actos de repudio, tirándole huevos, repartiendo golpes y hasta se dieron casos donde le cortaron el agua y la electricidad a las personas que pensaban abandonar el país, se les llamó escorias y durante más de 10 años se les prohibió la entrada al país.

En 1994 se da la crisis de los balseros, pudiendo en ese momento abandonar el país el que quisiera por sus propios medios, poniendo en peligro miles de vidas humanas. Por último surge una nueva modalidad, los lancharos, estos entran al país por cualquier punto de sus costas y regresan a los Estados Unidos con su carga humana.

¿Por qué en el año 1980 se degradó a las personas que quisieron viajar a los EE.UU?

¿De quienes son los muertos del estrecho de la Florida? Los de la otra orilla dicen que son de los de aquí y los de aquí dicen que son de los de allá, lo cierto es que los muertos están en el fondo del mar ¿Qué trataban de encontrar?, mejoras económicas, políticas, o simplemente libertad, no lo sabemos.

Después del 14 de enero, cualquier cubano habla de emigrar, con una naturalidad sorprendente, las instituciones de emigración permanecen llenas, buscando el cubano el pasaporte para luego buscar la visa a cualquier país, no importa cual sea; vergüenza para un gobierno que sus ciudadanos tengan que marcharse, dejando atrás sus costumbres, cultura e idiosincrasia para tratar de encontrar en otro país, lo que en el suyo se les ha negado.

Vergüenza debía darle al gobierno cubano que durante tantos años prohibió la salida normal del país, y hoy con la nueva ley migratoria exhorte al cubano a abandonar su patria, pudiendo resolver los problemas que nos agobian de no ser por la política totalitaria e intolerante que han aplicado por más de 50 años.

En la diáspora unos dos millones de cubanos esperan por un cambio profundo e incluyente para regresar al país, invertir en el y ayudar a salir de la crisis en que se encuentra sumergida.

¿Quién le pone el cascabel al gato?



Por: Pedro Luis Gonzales Díaz

La ciudad de Pinar del Río ha comenzado el nuevo año 2013 llena de basura por doquier, los desperdicios, desechos domésticos y todo cuanto los ciudadanos necesitan desechar, irremediadamente van a parar a los improvisados vertederos donde se acumulan los mismos.

Perros callejeros merodean estos sitios y dispersan todos los desechos por las calles de la ciudad. Roedores, moscas y otros insectos encuentran su fuente de alimentación en estos lugares, convirtiéndolos en focos de enfermedades transmisibles.

El mal olor inunda nuestra ciudad; lugares como la calle 2da en el reparto Cuba Libre (Rancho), desde el pasado año la empresa de Comunales encargada de la limpieza y recogida de los desechos, no recoge los mismos. Los vecinos, Fernando Alvarez, Miguel Acuña y Magdalena Salazar, me refieren que se han dirigido a la delegada de su circunscripción, le han planteado las quejas a nombre del resto de los vecinos de la localidad y la basura cada día es más, y más molesta para todos los moradores del lugar.

Un ejército de miembros de la Campaña contra el Mosquito y otros vectores, recorren a diario las viviendas de nuestra ciudad, multando a los ciudadanos que violan las medidas sanitarias. ¿Quién entonces multa a las Empresas de Comunales y Acueductos y Alcantarillados por la desastrosa situación higiénica en la que se encuentra nuestra ciudad?



Imágenes de basurero dentro de la ciudad

Consejería Jurídica en marcha y a todo tren



Por: José Rolando Cáceres Soto.

La Consejería Jurídica y de Instrucción Cívica, nace por idea del Licenciado Raúl Luis Risco Pérez, con la colaboración de otros abogados disidentes de Pinar del Río.

Esta Consejería ha venido realizando mediante el Programa elaborado por Risco Pérez, una importantísima labor de instrucción jurídica a los miembros de la oposición pacífica y otras provincias del País, que así lo han solicitado.

Temas como; Derecho Constitucional, Laboral, Civil y Penal, ha impartido Risco, así como temas de Cívica que entre otros ha incluido, Somos Personas, Vivimos en Sociedad, El Hombre y su contexto socio-económico-político en Cuba, Ética, Educación para la Libertad y Derechos Humanos, entre otros.

El pasado día 12 del presente mes de enero, 17 opositores pertenecientes a la Alianza Democrática Pinareña residentes en el municipio San Juan y Martínez, nos reunimos en la sede del Partido Republicano de Cuba, para participar en una conferencia que dictó el ya mencionado Risco Pérez, tema que incluyo el Contexto socio-económico y Político actual en que se mueve el país. El conferencista además realizó una magistral explicación sobre el estado actual de la relación, Cuba—Unión Europea, y lo poco probable de que esta suspenda la posición común, si el gobierno de la Habana no da pasos positivos en cuanto al respeto de los Derechos Humanos.

Al finalizar la conferencia, se realizó una marcha pacífica de dos cuadras por la calle Leopoldo Pérez, del mencionado municipio, finalizando la misma en el parque donde se encuentra el busto de José Martí, a quien se le rindió un merecido homenaje con un minuto de silencio.

Posterior a ello, una representación de la Alianza Democrática Pinareña junto a su delgado y Lic. Raúl L. Risco, se dirigieron al pueblo cautivo Ramón López Peña, dirigiéndose a la vivienda de Armando Peraza, delegado del Movimiento Cubano Jóvenes por la Democracia, realizando allí, en horas nocturnas actividades como las que se habían realizado en horas de la mañana.



Imágenes de la actividad, marcha en San Juan y Martínez y en el pueblo cautivo Ramón López Peña



Por: Noralis Martín Fernández

En estos días estaba tomando mis clases de periodismo cuando me llamo la atención un artículo por el destacado periodista Iván García en su blogspot.com, ya que muchos lectores de panorama no tienen la posibilidad de visitar estos sitios web por el bloqueo de información y acceso a internet que tiene impuesto el pueblo cubano.

Compartiré con ustedes este artículo que trata de una descarga personal de José Manuel. Maestro jubilado de 80 años, antes de 1959 fue simpatizante del Partido Socialista Popular; expresó José Manuel.

"Si revolucionario son aquellos que en nombre de la igualdad social justifican la violencia yo soy un contrarrevolucionario".

"Si para ser revolucionario hay que aplaudir sin chistar el discurso de un iluminado que se considera por encima del bien y el mal, me declaro contra revolucionario; si el arquetipo de un revolucionario es tener una hoja de servicios certificando tu participación en guerras civiles africanas, odiar y combatir como una máquina fría asesina al imperialismo yanqui en cualquier rincón del planeta, entonces soy contrarrevolucionario.

Para mí, casi todas las revoluciones han sido una auténtica estafa. Es un ejercicio de simulación eso de tener que aplaudir delirantemente a un tramposo que restringe tus libertades políticas y terminó diciendo José, consignas como las revoluciones rusa y china del siglo XX que solo trajeron pobreza, cárceles, campos de concentración, pelotones de fusilamientos y lo que más nos ataca los servicios secretos para controlar y atemorizar a las masas y mantenernos en silencio sin ningún recurso como la comunicación.

Pienso que este señor es otro de los que diario despertamos de esta pesadilla mas que a un monologo es un lema para todos .

Humillación a opositor



Por: Elíobel Garriga Cabrera

El 26 de octubre del año 2012 Arnel Herrera fue citado para que se presentara en la Unidad de Instrucción de la Seguridad del Estado, situada en el km. 4 carretera a San Juan y Martínez, donde la oficial Alvares

que le habían sido anteriormente ocupados.

El pasado día 15 de enero del presente año nuevamente es citado ante la misma instructora, quien luego de maltratarlo y humillarlo le devolvió otras literaturas, pero no los equipos electrónicos como, computadora, cámara digital, tabla electrónica y otros accesorios .

Según la agente policial los equipos ya descritos, fueron enviados al laboratorio central donde se les realizaría un peritaje a los mismos.

Ese día nuevamente Herrera Padrón fue interrogado, se le tomó video y foto, pero los medios no les fueron entregado, considerando Arnel, que esto ha sido un hecho humillante y ofensivo hacia su persona.

Ancianos sin amparo ni protección



Por: Amparo M. Morejón Díaz

En días pasados me encontré en plena calle con el señor Alfonso Izquierdo, ya tenía conocimiento de que el mismo se encontraba en el asilo de ancianos conocido por La marina que se encuentra situado en el km. 4 carretera a Viñales.

Cuál no sería mi sorpresa al escuchar lo que me relató este noble anciano. —Tuve que abandonar el asilo porque considero que allí lejos de recibir amparo y protección, lo que recibía y lo que reciben el resto de los que allí permanecen es maltrato.

Me robaban mis pertenencias, la ración de comida que se nos oferta es insuficiente y mal elaborada, la cantidad que deben servirnos está por debajo del gramaje establecido, con mala higiene en sentido general, teniendo que pagar de mi chequera toda esa basura, concluye Alfonso.

Familiares de otros internados allí, también tomaron la misma decisión y se los llevaron a sus casas.

Ricardo Méndez quien no podía alimentarse por sí solo, las auxiliares le ponían la bandeja de comida encima de la mesa y se retiraban, era tan paupérrimo el estado de salud de Ricardo que la sobrina tuvo que sacarlo y llevárselo para su hogar para que se recuperara.

En esta crítica situación se encuentran los ancianos de este asilo, a pesar que quienes allí se encuentran tienen que pagar ellos o sus familiares una pensión al Estado por la estadía, alimentación y cuidado en este lugar, sin embargo no se le exige responsabilidad a quienes están al cuidado de los mismos



Imagen del anciano Alfonso

*Trincheras de ideas*

Por: Yanisleidy Ramos Soto

Una de las fantasiosas ideas del coma-andante, fue el Programa de La Revolución creado “por el hombre que nunca se equivocó, pero es un equivocado total, ya que de mentiras y fraudes es el caso de los Trabajadores Sociales”

Los Trabajadores Sociales se iniciaron en septiembre del año 2000, con el objetivo de reforzar el trabajo en la comunidad, con jóvenes que habíamos terminado el nivel medio y no teníamos vínculo laboral.

A más de 2000 graduados ascendió la cifra de los “médicos del alma”, como los llamó Fidel Castro. Dónde están hoy esos médicos que tanto necesita el país para aliviar los múltiples problemas sociales de las personas que viven en condiciones infrahumanas, todo quedó en la idea porque en la vida real no podíamos resolver prácticamente ninguna de las situaciones que nos planteaba el pueblo.

Donde están, te pregunto a ti Fidel Castro, esos médicos del alma que cambiaríamos y aliviaríamos el dolor del pueblo, si hoy el salario de un trabajador no alcanza ni para comer, el transporte es casi inexistente y cada día los precios son más altos para poder trasladarte, si viajas no puedes comer, el dinero se va en pasaje.

Usted se equivocó una vez más comandante, ninguno de los trabajadores sociales fuimos médicos del alma, porque no se alivia el dolor del pueblo con mentiras y hambres, ni con palabras bonitas que acostumbró a decir. Y se fueron unos, se esfumaron otros, pocos años duró este programa, muchos quedaron desempleados, otros obligados por las circunstancias terminaron en las cárceles.

Esa fue una vana idea, dar empleo a miles de jóvenes que devengábamos altísimos salarios y no aportábamos nada a las arcas del Estado, como también fue el Programa Álvaro Reinoso, donde miles de obreros de la azúcar quedaron desempleados y usted señor de la fantasía para dar la imagen ante el mundo que el nivel de desempleo en cuba era bajo continuó pagándole el salario completo a esos miles de obreros que como nosotros no aportaban nada a la economía.

Un país pobre como el nuestro nunca se podía haber dado ese lujo.

*La vacuna*

Por: Luis A. Ruiz Calderón Hernández

Cuando me miro la pequeña cicatriz que tengo en el hombro izquierdo, se me antoja pensar que recién nacido se nos inocula el virus del miedo.

Ese virus crece con nosotros, se nos mete en los huesos y apenas nos deja respirar, hablamos bajito y mirando por encima del hombro, nos callamos cuando se nos acerca un extraño, votamos por el delegado aunque sabemos que todo es una farsa, nos comemos el picadillo hecho de tendones y ubre de vaca y asistimos a las movilizaciones militares dejando por detrás las necesidades de la familia.

Aceptamos los atropellos de la policía y los inspectores estatales sin chistar, nos resignamos cuando nos cortan la electricidad, denunciarnos a nuestro vecino porque eso es lo que nos piden en el CDR, Trabajamos por un mísero salario consciente que somos explotados.

Aplaudimos a los tiranosaurios en jefe sabiendo que son mentirosos y represivos, que se están dando la gran vida mientras el cubano de a pie se come un cable.

Pasa todo esto y los creadores de la vacuna sonrían satisfechos; pero se alarman al descubrir que muchos somos inmunes al virus del miedo, no pertenecemos a las organizaciones de masa, no votamos por el delegado, nos atrevemos a fundar movimientos de defensa de los Derechos Humanos, exigimos libertad y democracia, denunciarnos ante la opinión pública nacional e internacional los atropellos del régimen castrista contra el pueblo, creamos bibliotecas independiente, marchamos por las calles pidiendo libertad para los presos políticos. Al virus que nos inocularon de niño, lo vencimos y nos hicimos inmune, pero lo más preocupante para el gobierno, es que la inmunidad que hemos desarrollado contra el virus del miedo, es contagiosa.

Contra la inmunidad al virus, los médicos del terror, de la policía política, tratan de suministrarnos dosis de chantaje y amenazas, y si no asimilas el tratamiento, entonces recurren a la cuarentena en la cárcel 5 ½, en los casos más graves se les somete al destierro.

Me miro la pequeña cicatriz y sonrío al saber que el virus no prosperó en mi cuerpo y soy inmune, como he mejorado, se repiten las consultas y espero la aplicación de remedios más eficaces, y disfruto al pensar que es imposible cortar el contagio de la inmunidad que está llegando al pueblo.

“PERSEVERAR EN EL CUMPLIMIENTO DE TU DEBER Y GUARDAR SILENCIO ES LA MEJOR RESPUESTA A LA CALUMNIA”.

Jorge Washington



Por: Irina C. León Valladares

Próximamente se cumplirán 160 aniversario del nacimiento de nuestro apóstol, quien a pesar de su corta vida escribió bellísimas obras dedicadas a los niños y a su formación integral como hombres de bien.

Hoy, el gobierno cubano, alardea ante el mundo de la educación y atención a la niñez y la juventud, y manifiesta ser Martiano, ha olvidado elementos necesarios para la formación de valores éticos morales en este sector del pueblo, tan sensible que necesita atención especial.

En nuestro país cada día son más las adolescentes que se prostituyen por la paupérrima situación económica en la que vive la familia cubana, comenzando por los míseros salarios que reciben los padres como trabajadores estatales, y el alto costo de la vida, que imposibilita satisfacer las necesidades básicas en esa difícil edad.

La gran mayoría de los adolescentes que practican la prostitución declaran hacerlo a cambio de dinero para la compra de ropa, zapato, comida y poder asistir a algún, que otro lugar de diversión, donde solo el derecho a entrar, en la mayoría de los casos, su pago es en divisa.

La creciente marginalidad en la población cubana, es una de las problemáticas que se debe entrar a erradicar, pues en su inmensa mayoría la prostitución infantil y juvenil es practicada en gran medida entre esas familias que viven en extrema pobreza.

Como siempre el gobierno cubano busca un culpable, siendo en la mayoría de los casos los padres. Por otro lado también culpan al bloqueo económico y financiero del gobierno Norteamericano como el máximo responsable de que hoy el cubano gane menos de un dólar diario, que viva en extrema pobreza y que sea el ser humano más mal pago en este planeta. Lo cierto de todo esto es que, la culpa no cae al suelo y como Poncio Pilatos el gobierno cubano se lava las manos.

La justicia, la verdad, la razón, solo pueden ser la suprema ley de la sociedad; decir: "salus populi suprema lex est" es tomar el efecto por la causa. El derecho para ser tal y obligarlo, debe tener por fundamento la justicia.

Ignacio Agramonte, aula magna Universidad de la Habana, febrero 8 de 1862

Cuando el gobierno respeta al pueblo, hay libertad, cuando el pueblo teme al gobierno, hay tiranía.

Tomas Jefferson.

Damnificados desde el 2002, aun sin solución



Por: José Félix Rodríguez Rodríguez

El gobierno cubano, especialmente en la provincia de Pinar del Río, informó que todos los casos de los damnificados del ciclón que azotó nuestra provincia en el año 2002 se habían resuelto y que se habían entregado los materiales para la reconstrucción de las viviendas afectadas por el evento meteorológico, MENTIRAS.

El testimonio de la señora Ofelia Rosell Ramos quien acudió a mi como defensor de los Derechos Humanos y Sindicales, para que su caso fuera conocido, me manifestó que se siente engañada por el gobierno local, una vez que como muestra la foto, su situación continua sin solución como tantos en esta provincia.

La vivienda de la señora Rosell ubicada en el km. 1½ carretera a Luis Lazo, sufrió un derrumbe total y con medios propios pudieron levantar la choza donde viven actualmente, con piso de tierra, sin corriente eléctrica y escasas de agua potable, además viven con su mamá de 82 años de edad y dos niños de 8 y 9 años respectivamente, ambos son asmáticos. Ofelia sueña con que un día se le faciliten los medios para construir su casa.

Otro de los tantos casos críticos es el de Marilúz Leal Rivera, vecina del km. 4½ carretera a Luis lazo, ella me manifestó que se dirigía a los defensores de los Derechos Humanos para denunciar las mentiras y engaños de la que ha sido objeto por más de 10 años.

A Marilúz se le ha ofrecido mucho y no se le ha dado nada, los delegados y delegadas que han pasado por esta circunscripción durante este periodo, le han planteado que no tienen como resolver lo crítico de su caso, que ellos lo han informado a las instancias superiores, de la cual jamás se ha recibido respuesta.

Y por último, ella acusa de mentirosos a los dirigentes gubernamentales que informaron como resueltos los casos del año 2002,



Imágenes de las personas afectadas en sus hogares

*Violencia, engendra violencia*

Por: Carlos Nodarse González

Terminó el año 2012 y el presidente de la República no se acordó de enviar un mensaje de felicitación al pueblo cubano, ¿por qué? No lo sabemos, “secreto de Estado”.

Diciembre es un mes de festividades, se preparan las navidades y las fiestas de fin de año, para las familias de los presos políticos cubanos este mes fue de tristeza y dolor, así aconteció con la familia del preso político Yelkys Puig Rodríguez.

Alan Gross, contratista de nacionalidad Norteamericana quien cumple 15 años de privación de libertad por entregar teléfonos celulares y computadoras LAPTO, a una comunidad judía radicada en La Habana, el gobierno cubano le ha negado el permiso de viajar a visitar a su familia por situaciones similares, por la que las autoridades Norteamericanas le permitieron viajar a Cuba a René González, uno de los 5 espías preso en los Estados Unidos.

La opinión pública internacional fue conmovida por el asesinato ocurrido en la comunidad de Newton-Connecticut en los Estados Unidos, cuando un joven de 20 años de edad asesinó a una veintena de niños de edades entre 6 y 7 años y siete adultos.

En nuestra provincia, Pinar del Río se han venido desarrollando en los primeros días del mes de enero del presente año, diferentes actos violentos, que los medios de comunicación han callado y por lo tanto el pueblo se encuentra desinformado en cuanto al incremento vertiginoso de la violencia en esta provincia; han sido por ejemplo los casos de un ajuste de cuenta, donde la víctima fue agredida con un bate de (baseball) y un tubo destrozándole prácticamente todos los huesos de su cuerpo.

En la escuela Secundaria Básica Ceferino Fernández (Mil doscientos) situada en la calle Alameda, un alumno agredió con una cuchilla a su compañero, provocándole una profunda herida en el cuello que puso en peligro su vida.

Recientemente, en la Secundaria Básica Julio A. Mella un profesor de 24 años de edad agrede al hermano de una alumna quien también era profesor, frente a todos los alumnos y con una sevillana lo apuñalea provocándole la muerte.

El club nocturno conocido por La Sandunga, un joven apuñalea a otro provocándole la muerte. En el poblado pesquero La Coloma un hombre asesina a su ex-esposa y a su actual compañero.

Nuestra provincia se está convirtiendo en una de las más violentas del país, en mi opinión personal, esto se debe a los graves problemas y la marginalidad que enfrenta hoy la población, así como considero los problemas de educación social que recibe el pueblo, principalmente jóvenes y niños basados en la cultura de la violencia, donde medios de difusión dan culto a ésta, por ejemplo los dibujos animados de Elpidio Valdés, transmitidos en las mañanas por la televisión cubana y cuyas aventuras están plagadas de violencias.

La represión y la falta de libertad provocan también el síndrome de la impotencia y nos convierte a nosotros enemigos de nosotros mismos.

La posesión de armas blancas, a pesar de estar prohibida y penalizada es de uso casi obligatorio para nuestra defensa personal.

La Alianza Democrática Pinareña y la sociedad civil en general, hacen un llamado a las autoridades locales para que pongan fin a la ola de violencia que crece como un tsunami, donde son más perseguidas las actividades opositoras políticas que el crimen.

Esperamos que este nuevo año sea de prosperidad para Cuba y en especial para nuestra bella provincia pinareña, que hayan cambios tanto en lo político, económico y social.

**¡QUE CUBA SE ABRA AL MUNDO Y QUE EL MUNDO A SU VEZ, SE ABRA A CUBA!**

**¡BASTA YA!**

**“SIN AIRE, LA TIERRA MUERE. SIN LIBERTAD, COMO SIN AIRE PROPIO Y ESENCIAL, NADA VIVE.”**

José Martí.

**NO LO GUARDES,  
ENTREGALO A TUS  
VECINOS Y AMIGOS.**